

Amélanchier "amélanchier canadensis"

Arbre caduc / Bonsaï d'extérieur



Pour bien m'épanouir, j'ai besoin :



Arrosage

- **L'arrosage est essentiel pour ma santé**, j'aime un substrat toujours bien humide, mais pas détrempé.
- Surveillez-moi quotidiennement, et n'hésitez pas à m'arroser tous les jours si besoin dès qu'il fait chaud.
- Assurez-vous que l'eau atteigne bien mes racines en arrosant toute la motte en plusieurs fois ou en me faisant prendre un bain rapide de quelques secondes.
- **Mais attention** : pas de soucoupe et pas d'eau stagnante, sinon mes racines risquent de pourrir, veillez à ce que l'eau s'écoule bien sous le pot.
- **Hiver** : Grâce à la pluie et au froid, je demande moins d'eau. Surveillez simplement que ma terre ne sèche pas complètement.



Taille

- Pour conserver ma forme élégante et aérée, je tolère une taille légère après la floraison. Supprimez mes branches qui se croisent, qui sont trop grêles ou qui gênent le centre de mes touffes.
- Il est conseillé d'enlever les repousses épicromiques disgracieuses (qui apparaissent le long des branches raccourcies ou du tronc) et de couper les branches directement à leur base ou à celle de la ramification précédente.
- Sur les jeunes sujets, une taille de formation permet de définir ma silhouette, et sur les plus âgés, un rafraîchissement progressif tous les 2 à 3 ans favorise l'apparition de jeunes pousses et préserve ma floraison.



Particularités

- Appelé aussi "amélavier". J'annonce le printemps par ma floraison blanche abondante, puis je donne en été de petits fruits bleu-noir comestibles, les amélanco. À l'automne, mon feuillage prend de superbes teintes rouges. Je suis caduc, robuste et à croissance rapide, parfait pour les débutants. Originaire d'Amérique du Nord, je pousse aussi en Europe et en Asie, souvent près des zones humides ou des rivières.



Emplacement

- **Dehors toute l'année**, exposez moi de préférence, dans un endroit ensoleillé ou mi-ombragé surtout durant les fortes chaleurs
- Vous pouvez me placer au soleil le matin et à l'ombre l'après-midi.
- En hiver, vous pouvez protéger mes racines (le pot) en période de grosses gelées avec un voile d'hivernage ou de la laine de verre, par exemple



Rempotage

- Suivant mon rythme et les indications sur l'enveloppe, tous les 2 ans en moyenne de préférence à l'automne.
- Utilisez un substrat drainant (akadama, pumice...) et/ou rétenteur d'eau (terreau, tourbe...) suivant votre région.
- À la pépinière, je pousse dans un mélange de tourbe noire, tourbe blonde, terre végétale, fumier de cheval et pouzzolane.



Fertilisation

- J'ai besoin d'un engrais tous les 2 mois environ, du printemps jusqu'à l'automne pour me garder en pleine forme.
- Dans ma pépinière je suis fertilisé avec un mélange organique et chimique universel type engrais à tomate (NPK 12 12 17).

Pour plus d'informations, scannez ce QR Code pour accéder à nos différents articles de blog
<https://www.bonsaigalinou.com/fr/blog>



Serviceberry "*amélanchier canadensis*"

Deciduous tree / Outdoor bonsai



To develop my full potential, I need :



Watering

- **Watering is essential for my health.** I like my soil to be always moist, but not soggy.
- Check on me daily, and don't hesitate to water me every day if necessary as soon as the weather is hot.
- Make sure the water reaches my roots by watering the entire root ball in several times or by giving me a quick bath of a few seconds.
- **But be careful :** no saucer and no standing water, otherwise my roots risk rotting. Make sure the water drains well under the pot.
- **Winter :** Thanks to the rain and cold, I require less water. Just make sure my soil doesn't dry out completely.



Repotting

- Depending on my pace and the instructions on the envelope, I plant every two years on average, preferably in the fall.
- Use a well-draining substrate (akadama, pumice, etc.) and/or a water-retaining substrate (potting soil, peat, etc.) depending on your region.
- At the nursery, I grow in a mixture of black peat, blond peat, topsoil, horse manure, and pozzolan.



Special features

- Also called "Salvia." I announce spring with my abundant white flowers, then in summer I produce small edible blue-black fruits, the amelancos. In the fall, my foliage takes on superb red hues. I am deciduous, robust and fast-growing, perfect for beginners. Native to North America, I also grow in Europe and Asia, often near wetlands or rivers.



Location

- **Outdoors all year round**, preferably in a sunny or partially shaded spot, especially during hot weather.
- You can place me in the sun in the morning and in the shade in the afternoon.
- In winter, you can protect my roots (the pot) during periods of severe frost with a winter fleece or fiberglass, for example.



Pruning

- To maintain my elegant and airy shape, I tolerate light pruning after flowering. Remove branches that cross, are too spindly, or obstruct the center of my clumps.
- It is recommended to remove unsightly epicormic regrowth (which appears along shortened branches or the trunk) and cut branches directly to their base or to the base of the previous branch.
- On young plants, formative pruning helps define my silhouette, and on older plants, a gradual refresh every 2 to 3 years encourages the appearance of new shoots and preserves my flowering.



Fertilization

- I need fertilizer about every two months, from spring through fall, to keep my plants in tip-top shape.
- In my nursery, I fertilize with a universal organic and chemical blend, such as tomato fertilizer (NPK 12, 12, 17).



For more information, scan this QR Code to access our various blog articles

<https://www.bonsaigalinou.com/en/blog>